



**West African Ornithological Society**  
**Société d'Ornithologie de l'Ouest**  
**Africain**



**Join the WAOS and support  
the future availability of free  
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.  
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la  
SOOA et soutenez la  
disponibilité future des pdfs  
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.  
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante  
(2) pour économiser du papier.

## PREMIERE CIRCULAIRE

## FIRST CIRCULAR



8ième CONGRES PAN-AFRICAIN D'ORNITHOLOGIE

8th PAN-AFRICAN ORNITHOLOGICAL CONGRESS

Kigali, Rwanda, 4-9. X. 1992

PRESIDENT: Dr Michel Louette

VICE-PRESIDENTS: Drs Christian Erard, Kim Howell,  
Yaa Ntiamoa-Baidu, Trevor Wilson*Programme scientifique:*

Le programme comportera des séances plénières et des symposiums simultanés de présentations offertes. Les sujets abordés toucheront à la biologie des rapaces, des oiseaux nocturnes, des charognards, des oiseaux parasites et des oiseaux nuisibles; à l'écologie des milieux humides et des forêts tropicales; aux méthodes de recensement et à l'élaboration d'un atlas africain de distribution; aux oiseaux comme indicateurs de la dégradation environnementale; à la migration afro-tropicale et paléarctique; aux problèmes des avifaunes insulaires; à la systématique; à la conservation et au commerce international.

*Scientific Programme:*

The programme will include plenary sessions and concurrent symposia of contributed papers. Most important topics will include: biology of raptors, nocturnal birds, scavengers, parasitic birds and pests; birds of wetlands and tropic forests; census methods and atlassing; birds as indicators of environmental degradation afro-tropical and palaeartic migration; prospects for island faunas; systematics; conservation and international trade.

## Suggestions:

PRESIDENT COMITE PROGRAMME SCIENTIFIQUE/  
CHAIRMAN SCIENTIFIC PROGRAMME COMMITTEE:  
Dr Derek Pomeroy, P.O.Box 7062, Kampala, Uganda

Le Conseil International pour la Préservation des Oiseaux participera au congrès.

The International Council for Bird Preservation will participate in the Congress.

Les Conférences seront organisées dans les salles de l'hôtel Méridien Umubano.

**Accomodations:**

Des hôtels différents existent à Kigali, aux prix allant de 27 \$ US pour une chambre simple à 119 \$ US pour une chambre double. (Prix de 1989).

**Excursion mi-congrès:**

L'après-midi du mercredi 6 et la journée du jeudi 7 octobre seront consacrés à des excursions de terrain: soit dans les savanes et les marais du Parc National de l'Akagera, soit dans les forêts afro-montagnardes de la crête Zaïre-Nil.

**Excursions avant et après le congrès:**

Un choix d'excursions de 3 à 10 jours sera présenté avant et après le congrès. Les sites visités comprendront le Parc National de l'Akagera (oiseaux des savanes et des marais), la forêt de Nyungwe, les volcans Ibirunga (oiseaux et gorilles de montagne) au Rwanda, ainsi que le Parc National du Mont Kahuzi-Biega et la forêt équatoriale au Zaïre.

**Frais de participation:**

250 \$ US pour les enregistrements précoces.

La prochaine circulaire fournira des renseignements sur les prix.

Le français est une langue officielle du congrès.

Sessions will be held on the premises of Hôtel Méridien Umubano.

**Accomodation:**

A range of hotel accomodation is available at Kigali from 27 US \$ for a single to 119 US \$ for a double. (1989 prices).

**Mid-congress excursion:**

The afternoon of Wednesday the 6th and the whole day of Thursday the 7th October will be devoted to a field excursion: either in the savannas or wetlands of Akagera National Park or in the afro-montane forests of the Zaïre-Nile Divide.

**Pre- and post-congress excursions:**

A variety of pre- and post-congress trips will be organised, ranging from 3 to about 10 days. Visited areas will include Akagera National Park (grassland, woodland, and swamp birds), Nyungwe Forest and Birunga Volcanoes (birds and mountain gorillas) in Rwanda, and Kahuzi-Biega National Park and lowland rainforest areas in Zaïre.

**Fees:**

250 US \$ for early registrations.

Details on prices will be given in the next circular.

English is an official language at the congress.

**Inscriptions:**

PRESIDENT DU COMITE ORGANISATEUR/CHAIRMAN ORGANIZING COMMITTEE:

Dr Jean-Pierre Vande weghe, B.P. 931 Kigali, Rwanda  
ou/or

PRESIDENT 8 PAOC, Dr Michel Louette, Africa-Museum,  
B-1980 Tervuren, Belgique/Belgium